



えがお いっぱい 137号

次の準備～ジャガイモ畑など～

運動場を歩いていると畑が作られていました。大きなうねがつけられて、ジャガイモがうえられていました。これは来年度の理科学習のため準備していることを職員室で聞きました。次年度をスムーズにスタートするために、事前の準備を進めていることに感激しました。

最近、朝晩に親子で登校練習をしている子ども達と出会います。新1年生です。ランドセルこそありませんが、登校の練習で朝、下校の練習で夕方、親子で学校近くまで歩いてある姿をみます。ほほえましく思っています。

明日で子どもたちの登校日は終わります。修了式です。

春休みには、ジャガイモ畑や登下校の練習のように、「次の子どもたちのえがおの準備」をしていきたいです。

次の学年でも「えがおいっぱいの長松小」であってほしい。学年が上がっても「えがおいっぱいに育て欲しい」そのための準備を進めていきます。



お礼

今年度も保護者様ありがとうございました。子どもたちのえがおのためにできることは何かを考えて生活をしてきました。

保護者様のあたたかいご支援に心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

